

# 令和2年度岩手県立釜石高等学校卒業式

## ご卒業 おめでとうございます

令和3年3月1日(月)、厳しい寒さも和らぎ、暖かい春の日差しが感じられる中、卒業式が行われました。今年度も時間は短縮され、在校生が教室で式に参加するリモート形式がとられる等、コロナ対応を余儀なくされた式となりました。このような情勢の中ではありますが、無事卒業式を迎えられたことは大変喜ばしいことです。卒業生は呼名をされ返事をし、その表情からは、仲間への思いや、担任をはじめ、これまで関わってきた多くの方々への感謝の気持ちがうかがえました。

いまだ新型コロナウイルスの渦中にある状況の中、新たな生活がスタートします。全く先の見えない不安の中、様々な困難が待ち受けていると思います。しかし、この釜石高校で多くを学んだ皆さんならば、鋼の心をもってそれを乗り越えることができるはずです。そして、どんなことにも臆せずチャレンジしてください。在校生・職員一同、皆様の活躍を期待し、心から応援しています。



生徒会長 送辞

私たちは先輩達の後をうけて、釜石高校をさらに誇れる母校とするため、切磋琢磨し、お互いを思いやりながら、新たな釜石高校の未来を築いていくことを在校生一同ここに約束いたします。



旧生徒会長 答辞

私たちの一番近くで、時に優しく、時に厳しく、そして一番の理解者として支え続けてくれた家族には本当に感謝しています。毎日お弁当を作り、部活の遠征の度に送迎し、電車で寝過ごしてきたときには迎えに来てくれました。

家族への感謝の気持ちを忘れずに、これからまた一生懸命努力します。



普通科(115名)代表



理数科(26名)代表